

Niederländische Bischofskonferenz – Katholischer Rat für das Judentum

Glückwunsch an die jüdische Gemeinschaft in den Niederlanden zu 75 Jahren des Staates Israel am 26. April 2023

Am Mittwoch, 26. April 2023, gedachte die jüdische Gemeinschaft in den Niederlanden des 75. Jahrestages des Staates Israel. Dazu gratulierten ihr die niederländische Bischofskonferenz und der Katholische Rat für das Judentum. Dieses Zeichen der Verbundenheit verbanden sie mit der Erinnerung, dass nach den Jahren des beispiellosen Schreckens, welche die Schoa bedeutete, die Gründung des Staates Israel ein Zeichen der Hoffnung war und einen Zufluchtsort schuf, dessen Bedeutung in der aktuellen Erfahrung des sich alarmierend verschärfenden Antisemitismus erneut bewusst wird. Der bischöfliche Glückwunsch zu Israel als einem sicheren Zuhause für jüdische Menschen ist ein ungewöhnliches Zeichen der Verbundenheit und Nähe. Der Glückwunsch hat folgenden Wortlaut:

Keywords: Israel, Jubiläum, Shoah

„In diesem Monat jährt sich die Ausrufung des Staates Israel zum 75. Mal, ein Zeichen der Hoffnung nach den beispiellosen Schrecken der Schoah. Die jüdische Gemeinschaft in den Niederlanden ist wie andere Juden weltweit eng mit dem Staat Israel verbunden, dem einzigen Staat der Welt, in dem Juden keine Minderheit sind. Er ist eine Heimat und ein Zufluchtsort für Juden auf der ganzen Welt, insbesondere in einer Zeit, in der der Antisemitismus in seinen verschiedenen Formen alarmierend an Boden gewinnt.

Wir möchten der jüdischen Gemeinde der Niederlande zum 75. Jahrestag des jüdischen Staates gratulieren und wünschen, dass Israel ein sicheres Zuhause sein möge, in dem alle seine Bewohner in Frieden und gegenseitigem Respekt leben können und alle Juden, denen das Wohl des Staates so am Herzen liegt, willkommen sind.“

(Eigene Übersetzung)

Quelle:

<https://www.rkkerk.nl/75-jaar-israel-felicitaties-aan-de-joodse-gemeenschap-in-nederland/> (2025-01).